

En San Sebastián, a 24 de febrero de 2009

***Sr. Director General de Supervisión
Comisión Nacional del Mercado de Valores***

Asunto: OTRAS COMUNICACIONES.

Muy Señores Nuestros:

Les hacemos llegar un comunicado sobre Importantes Cambios en el Consejo del Banco Guipuzcoano, que ponemos a disposición de los medios de comunicación y público en general.

Aprovechamos la ocasión para saludarles muy atentamente,

***Jesús M. Mijangos Ugarte
Secretario General***

IMPORTANTES CAMBIOS EN EL CONSEJO DEL BANCO GUIPUZCOANO

José María Aguirre González, quién dejará la Presidencia del Banco en la próxima Junta General por haber llegado al límite estatutario de edad, propondrá a la Junta General de Accionistas la incorporación de Javier Echenique Landiribar al Consejo de Administración del Banco, con el fin de que le sustituya como Presidente no Ejecutivo de la Entidad.

Asimismo y por las mismas razones de edad, se producen las vacantes de Alfredo Lafita, hasta ahora Vicepresidente del Banco, y de José Antonio Itarte, habiéndose nombrado a Antonio Serrats Iriarte nuevo Vicepresidente y a Juan Luis Arrieta Barrenechea, actual Director General, miembro del Consejo, con lo que seguirá ejerciendo sus mismas funciones como Consejero Director General.

Javier Echenique Landiribar, navarro de 57 años de edad, es licenciado en Economía. Inició su carrera profesional en la empresa ALLIANZ ERCOS, llegando a ser Consejero Director General. En 1990 y tras la fusión del Banco Bilbao y del Banco Vizcaya, se incorporó como Director General del BBV habiendo sido un hombre clave en su fusión con Argentaria y posteriormente, en la consolidación del BBVA como uno de los grandes bancos europeos. Actualmente pertenece a varios Consejos de Administración de Sociedades tan importantes como REPSOL, ABERTIS, ENCE, ACS y CONSULNOR, siendo también miembro del Comité Asesor de TELEFÓNICA.

El Consejo del Banco nombrará tras su cese, Presidente de Honor a José María Aguirre González y le pide que siga asistiendo a sus reuniones y a las de la Comisión Permanente, con el fin de asegurar la continuidad en la gestión y el mantenimiento de la cultura de empresa en este período de transición.

José María Aguirre, tras 21 años de brillante gestión en la Presidencia del Banco, ha resuelto por tanto su sucesión, con la incorporación de uno de los grandes profesionales de la banca española a la Presidencia del Banco y con el reforzamiento del actual Director General que pasará a ser Consejero Director General, lo que fortalece sus órganos de Gobierno para afrontar los difíciles tiempos que depara el futuro a las instituciones Financieras de este País.

El Guipuzcoano cerró el ejercicio de 2008 con un beneficio igual al del año anterior, con una cobertura de la morosidad del 102% y un Fondo de Provisión Genérica del 125%, que es el máximo que permite la Normativa actual. Demuestran estas cifras tan favorables que en Banca es más importante una buena gestión que el tamaño de la entidad financiera.